

## Una clara sintonía entre la opinión ciudadana y las demandas docentes, arrojó la última encuesta Cadem, según el Colegio de Profesoras y Profesores.

Para el Presidente del Gremio, Mario Aguilar, “hay una coincidencia muy evidente entre lo que hemos planteado como Colegio de Profesores como prioridad en Educación y lo que la población está pensando, no así con lo que han sido las políticas educacionales de los últimos años en Chile y lo planteado por la clase política como prioridad, quienes siempre están preocupados de cuestiones que no van al

fondo de lo realmente central, en ese sentido Gremio y ciudadanía estamos coincidiendo bastante”

Si bien, para el líder gremial Docente el sondeo presenta evidentes problemas metodológicos, en especial en sus preguntas, pese a ello, entregó luces sobre los temas de Educación.

El Presidente del Gremio Docente destacó que entre esos figuran “delincuencia y nar-

cotráfico, tema que nosotros hemos atrevido a denunciar desde hace tiempo, todo el tema de seguridad en los colegios. Deserción Escolar e Infraestructura, ambos, hoy la población claramente las identifica como necesidades reales importantes, problemas graves en educación, en ese sentido hay bastante coincidencia”.

Respecto a las “Prioridades, si se destinaran más recursos para educación” Mario Agui-

lar explicó que “de seis destacadas por los encuestados, cuatro de ellas han sido planteadas claramente por nuestro gremio, como son “Mejorar la Infraestructura de los Colegios”; “Evitar la deserción escolar”, acá hemos planteado que es necesario contar con un currículum más integral y más atractivo para el estudiante; “Subir sueldo a Profesores” y “El Pago de la Deuda Histórica”, es altamente valorado por la población que se debe dar

solución a esta injusticia que ha habido durante décadas”.

Por último, el Presidente del Colegio de Profesoras y Profesores, sostuvo respecto a la Condonación del CAE “también es un compromiso del Gobierno que debe cumplir, en especial, porque hoy muchísimos profesores que están trabajando son deudores Cae, quienes no han podido pagar por sus bajos sueldos o la inestabilidad laboral”.